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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Entramos em contato para esclarecer a dúvida de que o Município de Uberlândia tem um crédito a receber do
Estado de Minas Gerais, referente a carteira da saúde, o qual não foi repassado.

Se verdade, qual seria este valor? E qual a justificativa do Estado em não repassar, visto que o mesmo possui
créditos com União que quitam a dívida existente?

Pedido de informações sobre crédito do Município de Uberlândia, em relação ao Estado de Minas Gerais na
área de Saúde.

- JUSTIFICATIVA -
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GABINETE DO Ver. Dra. Jussara

Sala das Sessões, 5 de junho de 2017

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Ver. Dra. Jussara
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